

# ENQUETE SUR LA DISPARITION DE DEUX JOURNALISTES ITALIENS

Le Liban a officiellement informé le gouvernement italien, par l'entremise de son ambassade à Beyrouth, des résultats de l'enquête menée par les services de sécurité au sujet de la disparition, il y a deux mois, de deux journalistes italiens, un homme et une femme.

Les deux journalistes étaient arrivés à Beyrouth en octobre dernier et, depuis, avaient été portés disparus.

L'enquête des services autorisés a permis d'établir qu'un des deux journalistes est mêlé à une affaire de trafic d'armes avec des organisations locales

gauchistes. Il aurait été vu dernièrement circulant dans des régions relevant de l'autorité de ces organismes.